



*Le Littoral*  
L'hebdomadaire de la Charente-Maritime

Accueil > Pays Royannais > L'orgue mis en scène

Saujon

# L'orgue mis en scène

14 juillet 2023



*Cet été, l'association propose de vivre l'expérience de l'orgue heureux, avec découvertes et concerts inédits. Première date avec l'organiste Charles Balayer. © Photo personnelle C.B.*

## L'association Connaissance de l'orgue propose plusieurs rendez-vous estivaux autour des grandes orgues Muhleisen.

À l'église Saint Jean-Baptiste de Saujon, les bénévoles de l'association Connaissance de l'orgue s'affairent depuis quelques jours à apporter les dernières touches d'un concert qui va apporter un air nouveau puisqu'il s'agira de swinguer sur du Bach, mardi 18 juillet à 21 heures, comme l'atteste Patrick Bouchery, le chargé de communication de l'association : « Le premier invité de la saison, Charles Balayer, proposera un récital en deux parties : une 1re dite classique interprétée au grand orgue de l'église Saint Jean-Baptiste de Saujon, mais la 2e partie, intitulée "Swing'ing Bach", sera intégralement jouée sur un orgue Hammond. Ces orgues, très souvent utilisés pour le jazz, le blues, le rock, ont été popularisés par Jimmy Smith ». Deux autres soirées seront organisées les 4 et 18 août, avec une libre participation aux frais.

« Si vous souhaitez découvrir comment est construit un orgue, ses composants et comment en jouer, alors rendez-vous tous les mercredis de juillet et août de 10 heures à 12 heures », détaille Patrick Bouchery. Aux manettes de cette visite gratuite et ludique, les visiteurs feront la connaissance du président Alain Ayrault assisté de Jean-Claude Lamy, l'un des deux vice-présidents. « Le buffet d'orgue sera ouvert, vous toucherez les tuyaux, vous pourrez vous asseoir sur le banc de l'organiste et... peut-être faire profiter de votre savoir à vos co-visiteurs. » n

C.M.

***Merci à Carine MAYAU pour ce bel article***